

6月ポイント制廃止アンケートお礼

2021.6.20 PTA 会長山口

この度は皆様お忙しい中、度々のアンケートのご回答、ご意見ありがとうございました。
総回答数はやや減少しましたが、
明確な反対意見は5月アンケート時の半分の5%となる結果となりました。

私は提案者としてポイント制の廃止、完全任意制の移行に賛成の立場なのですが、
ここまでの根本的な改革はできるだけ多くの方のご理解を得るべきと考えております。
ですが、これ以上の書面でのご説明には限界がありますので、
今後は今までの皆様からの意見を皆様から選任されたPTA本部で検証し、
今後の方向性を定めていきたいと思っておりますのでご了承ください。

秋頃までには来年度のPTA活動の具体的な方向性、仕組みを皆様にご報告できるスケジュールで進行させていただきます。

この度の議題に関しまして、引き続きご意見、ご質問、ご提案がございましたら、
匿名でも構いませんので私が直接お話を伺いたいとも考えております。

yamaguchi.koichiro.pta@gmail.com（私への個人直通のアドレスです）

こちらのメールアドレスにご連絡頂きたく存じます。

※ご連絡内容はご本人様の許可無く私以外に公表致しません。

皆様色々なお考えがあると存じますが、
子供達の為のPTAとして今後とも宜しくお願い致します。